



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Wirtschaft und Medien, Infrastruktur, Bau und Verkehr, Energie und Technologie

**Antrag der Abgeordneten Dr. Herbert Kränzlein,
Kathrin Sonnenholzner, Andreas Lotte u.a. SPD**
Drs. 17/15129

Regionalzughalt auf der Strecke der S4

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung in folgender Fassung:

„Die Staatsregierung wird beauftragt, weiterhin den notwendigen Ausbau des Bahnsteigs am Gleis 1 am Bahnhof Fürstfeldbruck durch die Deutsche Bahn zu einem Regionalzughalt voranzutreiben.“

Berichterstatlerin: **Annette Karl**
Mitberichterstatler: **Eberhard Rotter**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Wirtschaft und Medien, Infrastruktur, Bau und Verkehr, Energie und Technologie federführend zugewiesen. Der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen hat den Antrag mitberaten.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 61. Sitzung am 23. Februar 2017 beraten und einstimmig in der in I. enthaltenen Fassung Zustimmung empfohlen.
3. Der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen hat den Antrag in seiner 150. Sitzung am 5. April 2017 mitberaten und mit folgendem Stimmresultat:
CSU: Zustimmung
SPD: Ablehnung
FREIE WÄHLER: Zustimmung
B90/GRÜ: Zustimmung
der Beschlussempfehlung des federführenden Ausschusses zugestimmt.

Erwin Huber
Vorsitzender